

Pour décorer notre classe sur le thème de Noël, nous avons commencé par peindre le fond au rouleau.



Ensuite, nous avons peint des sapins, des cadeaux, des lutins, des fées et sans oublier le Père Noël !

Le résultat est plutôt joli !!!





Ici, nous terminons notre  
bricolage : un joli rennes.

Et il faut bien sûr penser à décorer  
la classe avec un beau sapin.



Nous avons aussi fabriqué un bricolage de Père Noël.



Enfin nous avons pu assister à un spectacle de magie. Certains ont même aidé le magicien à réaliser ses tours.



Nous voilà prêts pour le départ.



Nous vous souhaitons à tous et à toutes de  
Joyeuses fêtes de fin d'année !!!